

98. 15 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accepte les dernières propositions et s'engage à les communiquer à l'État libre d'Irlande et l'Afrique du Sud 78
99. 23 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Lui fait rapport de la position de l'État libre d'Irlande à ce propos et suggère que les points en suspens soient réglés directement par les gouvernements britannique et irlandais 78
100. 23 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures de l'Irlande*. Fait connaître l'accord de l'Afrique du Sud à cet égard 79
101. 28 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accepte l'accord conclu entre les gouvernements britanniques et irlandais 79
102. 11 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. Traite de la nomination du ministre du Canada au Japon 80
103. 14 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande des lettres de créance et une commission pour Herbert Marler à titre de ministre au Japon 81
98. May 15 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Accepts latest revision and agrees to communicate with Irish Free State and South Africa 78
99. May 23 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Reports position of Irish Free State on form of notification and suggests remaining points be settled by British and Irish governments directly 78
100. May 23 *Secretary of State for External Affairs to Irish Minister of External Affairs*. Informs of South African agreement to proposed form of notification 79
101. May 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Accepts agreement reached between British and Irish governments on form of notification 79
102. June 11 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Discusses notification of appointment of Canadian Minister in Japan 80
103. June 14 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests issue of letter of credence and commission appointing Herbert Marler Minister in Japan 81

1930

104. 20 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Lui fait part de la demande en vue d'accroître le recours aux services consulaires britanniques 81
105. 22 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Se dit d'accord à ce sujet .. 82
104. Mar. 20 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Informs of request for extension of British consular services 81
105. May 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Agrees to extension of consular services 82

CHAPITRE II

RELATIONS IMPÉRIALES

PARTIE 1

CONFÉRENCE IMPÉRIALE, 1926

106. 19 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Dominions*. Consent à ce qu'une Conférence impériale se tienne en 1926. 83

CHAPTER II

IMPERIAL RELATIONS

PART I

IMPERIAL CONFERENCE, 1926

106. Feb. 19 *Governor General to Dominions Secretary*. Agrees to holding Imperial Conference in 1926 83